

ASSOCIATION BRIVE-SIKASSO

COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 01 OCTOBRE 2021 Salle Chadourne

Michel Blancher informe que le quorum est atteint et il ouvre l'assemblée générale en saluant la présence d'Alexandre Bonnie, conseiller délégué à la jeunesse et aux relations internationales, représentant le maire de Brive et président de l'Agglo, Frédéric Soulier, d'Annabelle Reydy, conseillère régionale, représentant le président du conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, Alain Rousset, de Sandrine Berger et Michel Da-Cunha directeurs-adjoints du centre hospitalier de Brive, Germaine Blanc, présidente du Trait d'Union Briviste, ainsi que de nombreux amis.

Il salue chaleureusement les hôtes sikassoïses : Dr Dadé Haidara, directeur général de l'hôpital régional de Sikasso, Dr Layes Touré, président de la commission médicale d'établissement et le Dr Bathio Traoré, chirurgien en stage de coelioscopie au CH de Brive.

Il excuse Isabelle Bielli-Nadeau, directrice du CMC Les Cèdres et le maire de Sikasso.

Alexandre Bonnie rappelle le soutien de la Ville de Brive, matérialisé par la convention triennale 2021-2023, celui de l'Agglo dans des programmes d'accès à l'eau et de salubrité publique. Il met en avant les multiples champs investis par l'association, les synergies développées tant localement qu'à Sikasso, son côté profondément humain et il la définit comme un des « flambeaux de la solidarité ».

Annabelle Reydy évoque l'amitié qui la lie à l'association et évoque le soutien apporté par la région Nouvelle-Aquitaine aux programmes de santé et de formation présentés par l'association.

Michel Blancher traite de deux traits essentiels qui marquent actuellement les relations entre Brive et Sikasso :

- Les restrictions en matière de voyage combinées à une situation intérieure, « quelque peu » déstabilisée sur le plan institutionnel et incertaine au niveau sécuritaire ne sont pas propices à nos habituelles missions,
- Ce qui nous induit une gestion à distance comme nous l'avons annoncé à l'AG de septembre 2020, grâce à l'efficacité et au dévouement de l'association Teriya et du relais tout aussi efficace de la mairie de Sikasso et de tous nos partenaires ; il ne faut pas se dissimuler les désavantages ainsi provoqués, notamment au niveau des contacts directs si porteurs au plan technique et si riches humainement.

Des deux côtés la volonté est intacte de continuer les relations et les programmes.

I – RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITE DE L'EXERCICE 2020

M. BLANCHER et les vice-présidents, Jeanne AUSTRUIT, William ASSAF et Pascal CHAPOULIE, chacun dans leur domaine, présentent le rapport d'activité de l'année 2020 synthétisé dans le document annexé.

Ce rapport d'activité est adopté à l'unanimité.

II – RAPPORT FINANCIER ET RAPPORT DES CONTROLEURS AUX COMPTES

F. BASTIDE présente le rapport financier (cf annexe).

Ce rapport financier est adopté à l'unanimité.

Les commissaires aux comptes, Jean-Baptiste MALEYRIE et Philippe HONORE ont constaté la concordance des comptes entre la comptabilité et les relevés bancaires ainsi que leur sincérité.

Michel BLANCHER remercie chaleureusement JB MALEYRIE et P HONORE, qui ont souhaité passer le relais, pour leur implication et leur travail au sein de l'association

III – BUDGET PREVISIONNEL 2022

Ce budget prévisionnel est présenté par F. BASTIDE et figure en annexe.
Le budget prévisionnel est adopté à l'unanimité.

IV – COTISATION 2022

Il est adopté à l'unanimité le maintien du montant actuel :
soit 20 € par adhérent, ou 35 € pour un couple.

V – RENOUELEMENT DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

- Les 8 candidats renouvelables sont réélus à l'unanimité :
Il s'agit de Nicole ANSBERQUE, Franck BASTIDE, Pascal CHAPOULIE, Gilles MISSONNIER, Henri LAUZERAL, Agnès LIBERDA, Annie MARTIN et Dominique VIALLE
- 3 candidats cooptés sont également élus : Martine BARRADE, Dulce. BARBOSA et le Dr Ossama KHEDER

VI – ÉLECTION DES CONTRÔLEURS AUX COMPTES

Sandrine BERGER et Catherine SENON sont élues à l'unanimité.

VII- COMMUNICATION

Le responsable de la communication, Dominique CELERIER, présente le triptyque reconfiguré et actualisé « construisons ensemble », destiné à une large diffusion lors des manifestations auxquelles participe l'association, fait un focus sur le site internet, en phase directe avec l'actualité de l'association, et la lettre semestrielle d'info, elle aussi largement diffusée tant à Brive qu'à sikasso.

M BLANCHER met en valeur le travail d'A SAULIERE, responsable de l'artisanat, source de recettes importantes pour l'association et de revenus pour des artisans sikassois et bamakois.

L'assemblée générale est clôturée à 20H00

Le secrétaire

Henri LAUZERAL

Le Président

Michel BLANCHER